

## 10 Port-Gentil

Journée citoyenne/Deuxième arrondissement...

## Opération de salubrité à l'école communale privée catholique abbé Yoya

CNE

Port-Gentil/Gabon

C'EST un engagement qu'il tient à honorer. Tous les mois, chaque premier samedi, le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault mobilise ses équipes, mais aussi l'administration, pour une opération de salubrité dans la capitale économique, dans le cadre de la Journée citoyenne initiée par la première autorité du pays, Ali Bongo Ondimba.

La tradition a donc été respectée. Lieu choisi, samedi dernier, l'école communale privée catholique abbé Yoya, en face de la prison centrale, dans le deuxième arrondissement. L'opération a consisté à débarras-



Photo : CNE

ser cet établissement primaire de l'herbe qui commençait à l'encercler, et à curer la petite canalisation qui se trouve à sa devanture, pour la libérer du sable qui s'y était accumulé, rendant le passage

des apprenants et de leurs encadreurs difficile en période de pluies. Responsables et militants de la fédération E du Parti démocratique gabonais (PDG) étaient également de la partie. Lesquels se

doivent, selon eux, de « susciter l'adhésion du plus grand nombre à cette initiative d'Ali Bongo Ondimba, président de notre formation politique. »

Comme à son habitude, Jean-Fidèle Otandault,



Photo : CNE

membre du Comité permanent du bureau politique, a montré l'exemple en se munissant d'une pelle, puis d'un râteau, en vue d'améliorer l'image de ce cadre d'apprentissage. Une autre équipe, munie

de machettes, pelles, râtaux et brouettes, a mené une opération identique au quartier Café-Rio, toujours dans le deuxième arrondissement.

Les militants de la fédération E étaient aussi du côté Trois-Manguiers pour débarrasser ce quartier de la poubelle qui l'enlaidit. Un véritable coup de pouce pour la municipalité, au moment où Port-Gentil connaît une insalubrité criante.

La Journée citoyenne a été instituée en 2010 par le président de la République. A cette occasion, la population, dans son ensemble, les administrations publiques et privées doivent rendre salubre leur environnement immédiat.

...et à la cathédrale Saint-Louis

## Le coup double de Carmen Ndaot

RAD

Port-Gentil/Gabon

PETIT à petit, à force d'en parler et de poser les actes, la Journée citoyenne rentre dans les mœurs de certains compatriotes. Particulièrement active dans ce sens, sous l'impulsion de sa marraine, la ministre du Travail, Carmen Ndaot, l'association Cheval blanc était une nouvelle fois sur le terrain à l'occasion de la célébration de samedi écoulé.

Le site retenu est la devanture de la cathédrale Saint-Louis, dans le 3e arrondissement. Ici, les participants à cette action ont curé le caniveau qui collecte les eaux pluviales pour les rejeter vers le carrefour BICIG, long de



Photo : JP Allegro

La ministre du Travail à l'ouvrage.

plusieurs dizaines de mètres. En période de saison des pluies comme en ce moment, il est source d'inondations parce que bouché par le sable et d'autres objets jetés par les passants peu respectueux de la salubrité publique.

L'opération a satisfait l'Abbé René, curé de la pa-

roisse. «La propreté est proche de la sainteté. Quand un endroit est propre, Dieu est là», a confié le berger. Estimant qu'on ne doit pas tout attendre de l'Etat. Ce rendez-vous, a-t-il avancé, doit être une tribune pour les populations d'une même localité de se retrouver pour rendre propre leur espace de vie.



Photo : Julie Nguimbi

Un des chantiers visités par Carmen Ndaot.

La Journée citoyenne, initiée par le chef de l'Etat, est, selon Carmen Ndaot, un instant particulier en ce qu'elle permet de poser des actes citoyens allant dans le sens de la salubrité et de l'assainissement de la ville. Pour elle, la solidarité ne doit pas être un vain mot, elle doit se vivre au quotidien par

des actions concrètes. C'est dans cet esprit qu'elle a félicité l'association Cheval blanc qui déploie ses efforts pour le bien-être des populations. Dans les heures qui ont suivi, le membre du gouvernement, dans la peau de fille de la province, militante d'un parti politique dont la solidarité sociale

constitue la colonne vertébrale, en l'occurrence le parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS), a fait le tour des sinistrés de ces dernières semaines dans la ville de sable, pour leur apporter du réconfort moral et une assistance financière.

Elle en a profité pour jeter un regard sur l'avancement des travaux de construction de cinq habitations provisoires de ces sinistrés. Une œuvre salutaire du président de sa formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo. D'où la présence, dans sa suite, de plusieurs cadres de cette formation politique de l'opposition dite responsable, dont Joël Pono Opapé, son coordonnateur général.

## Restauration

## Vers l'ouverture de deux restaurants municipaux

CNE

Port-Gentil/Gabon

Vendredi dernier, en sa qualité de fils de la province et de membre du Comité permanent du bureau politique du PDG, Jean-Fidèle Otandault a mis à la disposition de l'Hôtel de Ville le matériel nécessaire.

LA cité pétrolière sera bientôt dotée de restaurants municipaux. Deux pour commencer. C'est en tout cas ce qu'on peut rete-

nir après la mise à disposition de l'Hôtel de Ville, d'une batterie de cuisine par Jean-Fidèle Otandault, fils de la province et membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG).

C'était samedi dernier, dans l'enceinte du gouvernement de l'Ogooué-Maritime. Les équipements ont été réceptionnés par Bernard Apérano, maire de Port-Gentil. Jean-Fidèle Otandault a émis le vœu que ce matériel soit exploité dans les meilleurs délais.

Le bienfaiteur a également expliqué que cette action est en droite ligne de la po-



Photo : CNE

Le bienfaiteur et les bénéficiaires testant un modèle de tables pour les futurs restaurants municipaux.

litique du chef de l'Etat en matière de lutte contre la cherté de la vie et de création d'emplois. A travers cette donation, Jean-Fidèle Otandault espère atteindre un objectif de 50 emplois directs et indirects dans le domaine de la restaura-

tion. Les restaurants municipaux donneront la possibilité aux Port-gentillais de tout bord de pouvoir fréquenter aussi ces lieux, encore aujourd'hui l'apanage d'une catégorie aisée de nos concitoyens, a dit Ber-

nard Apérano. C'est pourquoi, le bienfaiteur a parlé de la possibilité pour les Insulaires de s'offrir des repas de qualité et à un coût réduit, comparativement à d'autres endroits. M. Otandault espère aussi que la mise à disposition de ce matériel suscitera un projet de formation des jeunes, premiers bénéficiaires de cette action dans le domaine de la restauration.

Si la municipalité prévoit d'intégrer cette dotation dans son patrimoine, Bernard Apérano a salué un geste qui vient donc contribuer positivement à la lutte contre le chômage des jeunes dans sa ville.

Il a, par ailleurs, annoncé l'initiation de plusieurs conventions avec les jeunes Port-gentillais intéressés. Lesquels bénéficieront de certaines facilités en ce qui concerne les taxes municipales, notamment.

Sur le long terme, il est prévu des restaurants municipaux dans les quatre arrondissements de la ville. Pour l'heure, on annonce l'ouverture, en fin mars courant, d'un restaurant à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe et d'un autre sur le front de mer. Une visite de ces deux sites a eu lieu après la remise du matériel.